

“Estados Unidos va a seguir dependiendo del cobre”

En la comisión de Minería y Energía de la Cámara de Diputados autoridades del gobierno abordaron el impacto del arancel del 50% anunciado por el Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, a las importaciones de cobre a nivel mundial, que entrará en vigor el 1 de agosto. El ministro de Relaciones Exteriores, Alberto van Klaveren, sostuvo que “Estados Unidos va a seguir dependiendo del cobre y Chile va a seguir siendo un proveedor confiable”. En esa línea, agregó que “estamos frente a una guerra comercial de carácter global que abre muchas interrogantes sobre el futuro del comercio internacional”. La subsecretaria de Relaciones Económicas Internacionales, Claudia Sanhueza, dijo que ya se iniciaron rondas de negociaciones con la Oficina del Representante Comercial de EE.UU. (USTR).